
幼儿园伙委会议记录与总结 幼儿园家委
会会议记录(实用5篇)

总结是指对某一阶段的工作、学习或思想中的经验或情况加
以总结和概括的书面材料，它可以明确下一步的工作方向，
少走弯路，少犯错误，提高工作效益，因此，让我们写一份
总结吧。优秀的总结都具备一些什么特点呢？又该怎么写呢？
下面是小编为大家带来的总结书优秀范文，希望大家可以喜
欢。

幼儿园伙委会议记录与总结篇一

地点幼儿园会议

会议类别家委会会议

主持人xxx

参加人员：园方代表：xxx;

家委会成员十余名主要议题老师队伍问题的现状及解决办法
班级教具的更新更换，幼儿活动场所完善(对幼儿园的。投
入)幼儿的安全防范教育家委会的职能和权利家长和幼儿园良
好沟通需要建立网上交流平台会议记录向家长介绍本学年各
班的教师队伍状况和每个班的教师分配情况，告知家长本学
年幼儿园新增的保教人员及他们的职责，希望家长多与幼儿
园沟通，以便幼儿园和家长能更好的了解孩子，促进孩子健
康学习成长；让家长了解本学期幼儿园新增的教具，比如新
型开发幼儿智力的美劳操作作品，对幼儿的活动场地新增了
橡胶垫，更加保障了幼儿的活动安全。

告知家长配合幼儿园增强孩子的安全防范教育，入园前检查
孩子是否携带什么刀玩具、利器等，孩子接送要出示接送卡，



放学离园家长要看管好小孩，以防意外；鼓励家委会成员之
间及全体家长互相交流指导各班家长小组开展各项工作；协
助幼儿园顺利完成保教任务，参与组织家园活动、社区活动、
主题活动、节日活动等等；参与研究和解决幼儿教育教学管
理中的重大问题；注重提高全体家长的家教水平，动员家长
们积极学习科学的育儿知识，并与老师配合，共同提高对幼
儿的保教质量；听取、联系、反映全园家长所关注的问题，
如教师师德、保教水平、教育质量、幼儿发展水平等问题，
采取口头汇报，书面建议等多种形式，对有关信息进行归纳、
分析，把急需解决的意见，建议提供给园领导或老师，促进
幼儿园各项工作的改进与提高；以达到更好的教学效果为目
的，热情地为全体家长服务；积极组织好家长经验交流活动；
幼儿园组织建立了家园联系qq群，方便家长幼儿园沟通交流，
更好促进孩子的学习成长。
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经过家长会家长自主报名和班上老师的推举，我园终于成立
了自己的家庭委员会、伙食委员会。家委会、伙委会的成立，
是幼儿园保教并重的体现，更是幼儿园家园合作的开端。

x月13日下午四点半，第一届百纳幼儿园家委会、伙委会会议
在幼儿园三楼保健室如期召开。参加这次会议的代表有家长
代表、教师代表、厨房负责人以及主负责全园工作的黄老师
和徐老师。这是我们跨出家园共育实质性的第一步。首先在
会上园长向各位代表们颁发了聘书，并宣读了家委会、伙委
会成员职责，并就本学期幼儿园的工作向代表们做了汇报。
代表们积极的参与了讨论，并就自己发现的问题和建议向园
所做了反映。如：作业的布置能不能直接发到手机上、孩子
的伙食蔬菜应该再多一些等等。园所就这些问题一一作了认
真的。记录并尽快解决。
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会议内容：一、任校长主持，并致欢迎词。二、校长介绍学
校学期的工作情况：1.我校德育的工作，还是以公民道德教
育为重点，以心理健康教育、网络道德教育为突破口，开展
多种形式的生动、活泼的教育活动。2、为了保证假期生活质
量，营造和谐的家庭教育氛围，提高学生的综合素质，与家
长共同研讨制定“一日家庭活动”计划。

7)保证10小时睡眠时间。三、交流家长委员会的全体成员就
我校师资队伍的建设，班主任综合素质的提高，学生管理、
班级管理以及学校网络的建设等问题展开激烈的讨论。最终
家长委员会全体委员达成一致意见：

1、关注学生的成长，为了孩子的一切，家校结合，互相间要
增长沟通，互通情况，以便顺利开展工作。2.家长会时最好
安排多些时间给家长与班主任交谈，了解子女的情况。3.开
展丰富多彩的活动，加强学生思想品德教育。最后，感谢各
位家长委员们参加今天的座谈，也感谢你们提出的宝贵意见、
建议，我们会在今后的工作中进行改革。
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本园于4月8日下午16：30在园内举办了第一次家委会，各班
家长委员都积极参与，由于工作等原因不能出席会议的家长，
也会提前来园里说明情况并了解会议内容，有的会通过电话
来请假，面对家长们的热情与支持，在些，表示感谢！

此次会议共同讨论的事项与决议，分述如下：
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会议时间：



主题：学期工作小结

会议地点：接待室

参加人员：我校家委会成员、校行政

会议内容：

一、陈锐华校长主持，并致欢迎词，对本学期的工作做小结。

二、陈校长向全体委员做了近期学校工作情况的汇报，并对
学校今后的发展方向与各位委员作了沟通。

1、召开家长委员会会议，这是我校办学理念和办学思路的一
个体现，目的是与家长共同探讨如何育人、如何让每一位学
生科学的发展等问题。

2、对学校发展和我们工作的鞭策和鼓舞。

3、一定要认认真真、实实在在地工作，来提高我们的办学质
量，提升我们的办学层次，做到让家长放心，让社会满意。

4、民众中心小学家长委员会工作总结进行了讨论，

让委员们更好的做好学校和家长的桥梁作用，对学校发展和
人才培养献计献策。

小结：我们相信只要我们与家长这种合作伙伴式的关系保持
下去，学校的工作将会做出最好成绩。


